

未来は今 The future is now

令和7年12月24日（水）No. 31 あさぎり町立岡原小学校長 溝口 博史

二学期お世話になりました

本日、岡原小学校の2学期が終了しました。8月の下旬に二学期がスタートして、今日まであっという間だったような気がします。この二学期、子供たちは本当によくがんばりました。日々の勉強もそうですが、運動会、犬童球溪音楽祭、持久走大会、特別支援学級交流会等、イベントもたくさんありました。その中で、自分の目標、役割を考えながら取り組んでいる子供たちの姿を私もよく見る事ができました。

今日の終業式では、特にあいさつをがんばった子供たちということで、いくつかの登校班を褒めました。二学期の始めと比べると、元気な声、自分から進んでという2点で、格段に良くなりました。今年の学校教育目標として、「未来を生きる子供たちに必要な力の基礎を育成する」と掲げておりますが、あいさつはそのための大切な力です。コミュニケーションとしても必要な力です。そうした日々のあいさつからも、子供たちのがんばりと成長を感じております。

保護者の皆様、地域の皆様には、この二学期も、朝夕の登校の見守り活動、朝の採点ボランティア、読み聞かせ活動をはじめ、様々な場面で、学校へのご協力をいただき、ありがとうございました。心より感謝申し上げます。来年もどうぞよろしくお願いします。

校長先生との冬休みの約束

- ① 命を大切に
- ② ぜひ、お正月らしい体験を！
- ③ 3学期の始業式には、全員で、会いましょう

